

Polres Lumajang Keraahkan Water Cannon Dropping Air Bersih untuk Warga

Achmad Sarjono - LUMAJANG.JOURNALIST.CO.ID

Aug 13, 2024 - 09:11



LUMAJANG – Sepintas jika kita lihat penampilan mobil operasional milik kepolisian yang satu ini memang tampak menyeramkan.

Mobil operasional yang biasa disebut Water Cannon ini selalu ada di Lokasi saat ada unjuk rasa dan akan digunakan oleh Polisi untuk menghalau aksi masa bila dalam aksinya mulai rusuh.

Namun dibalik tampangnya yang menyeramkan, ternyata Water Cannon juga dapat dioperasikan untuk kepentingan Masyarakat luas.

Pada waktu musim pandemi Covid – 19 beberapa tahun lalu, Water Cannon dipakai untuk kegiatan sosial penyemprotan disinfektan mengantisipasi penyebaran Covid.

Saat musim kemarau kali ini, mobil yang bertampang seram itu blusukan ke kampung di wilayah Kabupaten Lumajang menyalurkan bantuan air bersih bagi warga Masyarakat yang terdampak kemarau panjang.

Di Desa Kedawung, Kecamatan Padang Kabupaten Lumajang beberapa pekan ini termasuk menjadi wilayah yang mengalami krisis air bersih dampak kemarau panjang di Jawa Timur.

Dengan mengerahkan mobil Water Canon, ribuan liter air bersih pun disalurkan oleh Polres Lumajang Polda Jatim.

Kasat Samapta Polres Lumajang AKP Sajito menuturkan, bahwa ini merupakan bentuk kepedulian Polres Lumajang terhadap masyarakat yang mengalami kekurangan air bersih akibat musim kemarau.

“Kami dropping air bersih dengan mobil operasional water canon untuk mempercepat bantuan karena untuk mobil tangki kami harus menunggu giliran,”kata AKP Sajito,Minggu (11/8).

Dikatakan oleh AKP Sajito di Kabupaten Lumajang ada beberapa wilayah yang memang terdampak kekeringan, sementara itu mobil tangki air di Kabupaten Lumajang terbatas.

“Untuk kali ini kami dropping sebanyak 10.000 liter air bersih untuk warga Desa Kedawung, Kecamatan Padang,”jelas AKP Sajito.

Bantuan air bersih inipun mendapat sambutan antusias warga yang bermukim di wilayah tersebut.

Saat mobil water cannon Sat Samapta Polres Lumajang yang membawa air bersih datang masyarakat sudah menunggu dan antre di titik kumpul.

“Alhamdulillah, warga sangat tertib, jadi mereka langsung menampung air bersih tersebut pada drum, ember serta bak-bak penampungannya,”ujar AKP Sajito.

Bantuan air bersih dari Polres Lumajang ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat dalam keperluan air bersih.

“Melalui kegiatan sosial ini kami bisa membangun kedekatan kepolisian dengan masyarakat,” pungkas AKP Sajito.

Sementara itu, Kepala Dusun Krajan Yudi mengucapkan terima kasih kepada Polres Lumajang yang telah memberi bantuan air bersih untuk masyarakatnya bahkan warga sangat antusias.

“Terimakasih untuk Polres Lumajang, yang mana warga kami merasa terbantu

dengan penyaluran air bersih ini,” ujar Yudi. (*)